

Témoignages de joueurs

Je veux arrêter...

Par [Jeremy45](#) Posté le 9/10/2022 à 13:07

Bonjour, Je m'appelle jeremy j'ai tout juste 29 ans et cela fais 10 ans que je joue aux paris , en ayant fais les comptes j'ai perdu environ 140 000 euros ... !!!! Et pourtant je n'arrives pas à m'arrêter je me dis qu'avec cette sommes j'aurais pu faire tellement de choses dans ma vie. Je me dis qu'il faut arrêter mais c'est plus fort que moi toujours à chaque pertes il faut que je remette pour essayer de récupérer l'argent perdu , et quand je n'ai plus rien ou presque sur mon compte je me dis que c'est pour me remettre bien mais au final c'est pire ... je me dis que si je gagne je pourrais faire plaisir à ma famille mais je détruit ma famille au final , j'ai une femme et des enfants , je vais finir par les détruire et les perdrent si je continue et je le sais. Je me sent de plus en plus mal dans ma peau je suis angoissé , j'aimerais vraiment me sortir cette enfer et que mon entourage puisse me voir autrement , que ma femme et mes enfants sois fiers de moi .